

Alumna: Ingrid Renata López Fino

Tema: Apocalypso y su relación con la interculturalidad y salud

Parcial: 1

Materia: Interculturalidad y salud

Profesor: Katia Paola Martínez López

Licenciatura: Medicina Humana

Cuatrimestre: Segundo

Apocalypto y su relación con la interculturalidad y salud

La película que vimos en una clase pasada es una historia muy interesante sobre lo que sucedía hace mucho tiempo dentro de la civilización maya, en esta película pudimos ver varios métodos que utilizaban para curarse las heridas, como por ejemplo, al inicio de la película vimos que un personaje tenía problemas con su fertilidad, no podía tener hijos por esto mismo y por ello lo molestaban, entonces alguien le da una hoja que se suponía que si se frotaba esta planta en sus genitales, el podría tener hijos, pero al realizar esto se dio cuenta que en vez de ser una planta medicinal, era lo contrario, lo cual le provoco irritación y picor.

En otra parte de la película pasa que el personaje principal esconde a su familia en un pozo, uno de los enemigos se da cuenta y comienza a arrojar piedras al hueco y esto provoca que el hijo de Jaguar se lastime la pierna, posteriormente vemos como su madre usa hormigas grandes como medida de suturación.



Cuando en un momento los enemigos comienzan a perseguir a Jaguar, el personaje principal, él se encuentra herido y utiliza la corteza de un árbol y la coloca en su herida



para que esta sane. En el bosque se ve como un enemigo es mordido por una serpiente y en vez de ayudarlo, ya lo dan por muerto, esto significa que no tenían medidas para curar el envenenamiento y también el protagonista usa el veneno de una rana para asesinar a su oponente.

Esta película me pareció muy interesante ya que al saber los temas que ya habíamos visto pude relacionarlo con la película y en lo personal me gustó mucho y fue muy

entretenida, pero sobre todo pudimos aprender un poco más de los métodos médicos que usaban estas civilizaciones de hace mucho tiempo.